

## Die KTM 790 Duke kommt wieder

Nachdem sie 2020 durch die 890er ersetzt worden ist, kehrt die 790 Duke nun bei KTM zurück. Sie wirft gegenüber der etwas größeren Schwester vor allem den günstigeren Preis in die Waagschale. Zudem sparen sich die Österreicher die eigens geschaffene L-Version der 890er zur A2-Drosselung. Die 790 Duke bringt von Hause aus 95 PS und kann damit auf 48 PS für Einsteiger gedrosselt werden. Geboten werden drei Fahrmodi, Kurven-ABS und schräglagenabhängige Traktionskontrolle. Die KTM 790 Duke wird ab Januar zum Preis von rund 9000 Euro verfügbar sein. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



KTM 790 Duke.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM 790 Duke.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM 790 Duke.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM



KTM 790 Duke.

Foto: Autoren-Union Mobilität/KTM

---